

後期生徒会役員決定

11月30日(水)6限目のLHの時間を使って、令和4年度後期生徒会役員選挙が実施されました。立会演説会の後、投票が行われ、開票の結果、左記の7名が信任されました。来年の5月までの半年間、窪川高校の顔として活動しますので、よろしくお願ひします。

生徒会長挨拶

2年1H 木下 煌



今回、生徒会長に就任することになりました木下煌です。会長に立候補した理由は、前期の生徒会副会長としての活動を通して、会長の生徒会をまとめる姿や仕事をしている姿勢に憧れを持ったからです。

これから様々な学校行事があり、生徒会の仕事も増えていくと思いますので、生徒会の中心として引つ張り、更により良い学校にしたいと思っています。そのために、生徒のお手本となり皆さんから尊敬されるように努めていきたいと思ひます。特に、生徒総会では生徒から出た意見を尊重しつつ、より充実した学校生活を送ってもらえるように全力で頑張りたいです。

前期ではあまり思うようには出来なかつたので、後期は生徒会長として期待に応えられるようにしたいと思ひています。何卒よろしくお願ひします。

生徒会長	2年1H	木下 煌
生徒会副会長	2年1H	出間 花奏
書記	1年2H	武田 佳乃
書計	2年1H	澤村 真梨奈
文化委員長	1年1H	川上 十輝
体育委員長	1年1H	桐越 大晴
広報委員長	1年1H	山下 苾巴



二年坂 STORY

さんねんざか ストーリー

窪川高校生徒会新聞 第57号 (令和4年12月15日発行)

編集：窪川高校生徒会
校長：川田 弘人



令和4年度体育祭

10月29日(土)快晴の中、体育祭が開催されました。生徒会主催のO×クイズでは、保護者の方や地域の方々も一緒に賑やかな雰囲気を楽しむことができました。

午前の部では白組が一步リードしていましたが、接戦の後、綱引きや団対抗リレーを勝ち取った赤組が優勝となりました。勝敗に関わらず赤白ともに一致団結し、全力で闘う姿が見られ、非常に充実した体育祭になりました。コロナ対策のために競技内容を工夫しながらの実施となりましたが、無事思い出に残る体育祭となりました。





令和4年度

ミニ文化祭



体育館では音楽部バンドライブや(左)本校出身narumiさんのスペシャルライブ(中)で盛り上がりました。また四万十町の園児の作品展示(右上)や四万十公社さんによる1日放送局体験(右下)が行われました。



窪川高校のイベントの定番となっているOBカフェ(中)や窪川警察署・四万十清流消防署(左下)ご協力の乗車体験、スラックライン体験(左上)など様々な体験イベントが催されました。デュロックファームさんやあくり窪川さん等の地域のお店からの出店(右上)もあり、大行列でした。

11月26日(土)窪川高校ミニ文化祭が開催されました。各ホームが「SDGsな四万十町を目指そう!」のテーマを掲げ、前日から各出店の装飾など準備を行い、当日も各々が担当の仕事に頑張っていました。特に今回のミニ文化祭では地域の企業から飲食の提供をご協力いただいたり、商品の仕入れ販売などの活動も目立ちました。自分たちで力を合わせて、明るく元気に接客対応をしている様子も伺えました。保護者の方々、地域の方々にもたくさんの方に来ていただき、大変盛況でした。地域のコミュニティの場の一つとなるようなミニ文化祭になったのではないのでしょうか。お忙しい中、足を運んでくださりありがとうございます。

テーマ「SDGsな四万十町を目指そう!」

(2年生)スタンプラリー
四万十町クイズなど↓



↑(3年生)おもちゃバンク等ボランティア活動やプロジェクトマップ



ホーム企画・授業・文化部 発表展示販売



↑(1年生)地域のお店の商品を仕入販売、ナチュラル工作、射的など

この他にも農業選択生によるシクラメン販売や、多くの素敵な作品や発表があり賑わいを見せた1日となりました☆